



4 Pièces

123 m<sup>2</sup>

Réf. 82870761

600 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Votre agence OCEANO Christie's vous présente à la vente une maison de 3 chambres dans le quartier prisé de Cul de Sac, résidence Red Rock. Ce maison de 123m<sup>2</sup> dispose d'une belle entrée avec cellier/buanderie, d'une belle pièce à vivre lumineuse avec cuisine ouverte vous permettant de profiter de vos moments en famille et amis. La chambre parentale bénéficie d'une vue dégagée sur le jardin, d'une salle d'eau et dressing. Les deux autres chambres ont un espace supplémentaire avec mezzanine, idéal pour les enfants. À l'extérieur, une terrasse couverte et un jardin suffisamment grand vous permettant ...

OCEANO Christie's agency presents for sale a 3-bedroom house in the popular Cul de Sac district, Red Rock residence. This 123m<sup>2</sup> house has a beautiful entrance with pantry/laundry room, a beautiful bright living room with open kitchen allowing you to enjoy your moments with family and friends. The master bedroom benefits from a clear view of the garden, a bathroom and dressing room. The other two bedrooms have additional space with mezzanine, ideal for children. Outside, a covered terrace and a garden large enough to allow you to build a swimming pool if you wish, direct access to the mangrove ...

**OCEANO CHRISTIE'S**

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

